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〇４番 大山倖穂君 

 仲津中学校２年、大山倖穂です。私は、インフルエンザワクチンの一人にかかる金額

について質問します。 

行橋市では、去年、インフルエンザの予防接種の際に補助金があり、１０００円の自

己負担で接種できました。今年の子どもインフルエンザの予防接種の助成については、

どのような予定か教えてください。 

〇議長 礒元樹恵琉君 

 執行部に答弁を求めます。 

 市長。 

〇市長 田中純君 

 お答えいたします。行橋市はずっと経常的に６５歳以上の方に助成をやってまいりま

した。しかし昨年は、御承知のようにコロナが猛威を振るったわけで、そのインフルエ

ンザが流行する前に、もう既にコロナがまん延していましたので、２つの流行り病が席

巻するというようなことになると、医療の負担も高くなるだろうし、家計の負担も高く

なるだろうということで、昨年は、そういうワクチンの補助を学生にも広げるという措

置を取ったわけであります。 

 今年もその様子には変わりがないようですので、可能な限り通年と同様の措置を取っ

ていきたいと思っていますし、今後もコロナが収束をするというような状況でもない限

りは、可能な限り現状の政策を続けていきたいと考えております。以上です。 

〇議長 礒元樹恵琉君 

 大山議員。 

〇４番 大山倖穂君 

隣の苅田町とみやこ町は、毎年、生後６カ月から１８歳までと妊婦の人を対象に助成

があり、自己負担１６００円で接種ができています。私は５人家族で毎年インフルエン

ザの予防接種を受けていて、自己負担金が多くなっています。これからも住み続けたい

と思うような行橋市にするためには、補助金を行橋市が全負担してもらえるといいなと

思いました。この件については、どうお考えですか。 

〇議長 礒元樹恵琉君 

 執行部に答弁を求めます。 

 市長。 

〇市長 田中純君 

 お答えを申し上げます。第１問目とほとんど同じ内容になるんですけれども、コロナ

ウイルスが終息しない限りは、昨年同様の施策を続けていきたい、つまり補助金を出す

ようなかたちで皆さんの協力をいただきたいと思っています。以上です。 
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〇議長 礒元樹恵琉君 

 大山議員。 

〇４番 大山倖穂君 

 以上で質問を終わります。ありがとうございました。 

  




